



学校だより
水丘の風

加古川市立氷丘中学校

第9号 R8.1.7



50年記念事業ロゴマーク
(生徒作品)



2026年 飛躍する午(馬)年に

2026年が幕を開けました。今年の干支は**午(馬)**です。馬は、古来より人間にとって特別な存在でした。力強く大地を駆け抜けるその姿は、「活力」や「躍進」の象徴とされています。この「馬」という動物から、生徒の皆さんに意識してほしい「3つの力」について述べます。

1つ目は、「駆ける力」：**一歩踏み出す勇気**です。馬は、迷いなく前へ進む強さを持っています。新しい学期、新しい自分に向かって、まずは一歩、力強く踏み出してみましょう。

2つ目は、「跳ぶ力」：**壁を乗り越える工夫**です。障害馬術という競技があるように、馬は目の前の壁を飛び越えることができます。壁にぶつかったとき、「どうすれば飛び越えられるか」を前向きに考えられる人であってほしいと思います。

3つ目は、「寄り添う力」：**仲間を大切にする心**です。馬はとても繊細で、人の気持ちを察する動物です。自分一人で突っ走るのではなく、周りの友人の声に耳を傾け、共に歩む優しさを忘れないでください。

「一年の計は元旦にあり、一日の計は朝(あした)にあり」

新しい年が明けた今こそ、「一年の計」=今年の計画を最初に立てましょう。新しい目標を掲げて計画を立て、新しい抱負と新たな決意をもって実行してほしいと思います。そして「一日の計」=一日が始まる朝に今日やることを計画し、日々新たな気持ちで実行していきましょう。

さて、この3学期、学校に登校する日は1,2年生が51日、3月17日に卒業式を迎える3年生は47日です。3学期は、あっという間に過ぎてしまいます。特に、卒業を控えた3年生の皆さんには、これからいよいよ、自分の進路に向かってラストスパートをかける時期です。馬のように「一心不乱」に、自分の目標を見据えて走り抜けてください。先生方も、全力で皆さんをサポートします。

1・2年生の皆さんには、次の学年への準備期間です。「馬力を出す」という言葉がありますが、ここぞという時に踏ん張れる力を、日々の授業や部活動で蓄えていきましょう。

2026年が、皆さんにとって、そして新たな50年を迎えた氷丘中学校にとって、天を駆ける馬のように「飛躍」の年になることを願っています。



2026元旦

新生徒会役員へバトンタッチ 次の50年へ

12月に新生徒会役員が決まり、本日7日が認証式でした。旧役員の皆さんには、多くの新しい企画を主体的に進め、学校行事や委員会活動でも十分にその責任を果たしてくれました。また、50周年記念式典の年にふさわしい生徒会だったと思います。ご苦労様でした。

新役員の人たちも、きっと氷丘中の良き伝統を引き継いでいってくれるものと信じています。新役員は、16日の「1.17集会」が初めての企画・運営となります。徐々に自分たちの長所を発揮して主体的な取組を計画し、過ごしやすい学校を目指してくれるものと期待しています。そして、役員だけでなく一人一人が生徒会の一員として「自分にできることは何か」と考え、主体的に生徒会活動に参加してくれるよう期待しています。



の主な行事予定

7	水	始業式、新生徒会役員認証式
8	木	1月テスト【弁当持参】
9	金	給食開始、月曜の時間割
12	月	成人の日
14	水	生徒会執行委員会
16	金	避難訓練、1.17集会
17	土	氷丘地区合同防災訓練
23	金	入学説明会・フレンドシップ ※1,2年弁当持参、3年4校時後下校 トライヤる推進委員会 19:00
26	月	協同的探究学習授業研究会 PM
27	火	3年三者懇談(～30日) 3年は給食後下校